

Auxerre → Vivre sa ville

LES BRICHÈRES

L'association du quartier se porte bien malgré la crise



PRÉSIDENT. Jean-Pierre Taque a présenté son rapport moral aux adhérents.

L'association des Brichères a tenu son assemblée générale, samedi soir, au Mille club, en présence d'une trentaine d'adhérents.

Avec près d'une centaine d'adhérents et sympathisants, l'association se porte bien, malgré la crise sanitaire qui a sévi durant ces deux dernières années, et a souligné son président Jean-Pierre Taque.

Après avoir observé une minute de silence à la mémoire des amis disparus au cours de ces deux dernières années, il a salué l'engagement des bénévoles, véritable clef de voûte de l'association.

Sur le plan financier, l'association est bien gérée et

présente des comptes à l'équilibre malgré la pandémie qui a fortement affecté le bon déroulement des activités.

Parmi les nombreux ateliers (peinture, cartonnage, gymnastique...) qui animent le Mille club, il en est un qui demeure très actif : il s'agit du club des Blés d'or animé par Claudine et Jean-Luc Bergery. « Ce club est la mémoire vivante du quartier qu'il nous faut protéger. Nos aînés sont le plus bel exemple du bien vivre ensemble », s'est réjoui Jean-Pierre Taque. ■

➔ **Rendez-vous.** Au Mille club : méchoui, le 25 juin ; concours de pétanque, le 2 juillet.

ÉCOLOGIE ■ Une journée de sensibilisation était organisée au Silex

Les élèves passent au vert

Limiter la consommation d'énergie, protéger la biodiversité, éviter le gaspillage alimentaire, réduire les déchets et s'engager contre le réchauffement climatique : tels étaient les buts de la journée de sensibilisation.

Ambassadeurs du développement durable, cent quatre-vingt-dix élèves de la ville ont investi le Silex pour une grande journée de sensibilisation à la sauvegarde de la planète.

L'école est aujourd'hui pleinement mobilisée dans la lutte contre le changement climatique et pour la biodiversité. Les élèves éco-délégués deviennent des acteurs majeurs et des accélérateurs de projets pour le développement durable dans leur espace scolaire.

Florence Loury est la pilote de cette journée au Silex : « Les enseignants sont mobilisés au quotidien pour que leur collège soit un lieu modèle de la protection de l'environnement, et les initiatives sont nombreuses. Cette première journée interétablissements permet de brasser et mutualiser nos idées et nos projets. »



RESSOURCE. Le cycle du miel a été expliqué par Jean-Louis Javel.

« La journée s'articule autour de cinq thèmes – se déplacer, se nourrir, s'habiller, économiser les ressources et protéger l'environnement – qui sont animés par les ateliers d'associations écocitoyennes », poursuit Anne Descourviers, professeur à Albert-Camus.

Les Petits Débrouillards ont initié les élèves à la création d'un four solaire.

Romain Caraty, de la communauté d'agglomération, a milité pour la réduction des déchets et l'achat d'alimentaire en vrac. Catherine Joannic, de Coll'Ect 89, a expliqué comment les huiles de friture deviennent du biocarburant. Les élèves ont également observé les oiseaux et les abeilles. Ils ont même mixé des fruits en pédalant !

Adeline, Alexandre, Lola, Léane et Anna, collégiens à Paul-Bert et à Albert Camus, sont éco-délégués. Ils ont été de formidables ambassadeurs en expliquant leurs actions du quotidien, chez eux comme au collège. Pour les petits CM2 de l'école Jean-Zay et les enfants déficients auditifs de l'Institut d'éducation sensorielle pour handicapés auditifs (Iesha), le message est passé. ■

ÉDUCATION ■ Les élèves des Clairions ont réalisé des exposés et des affiches

Les CM2 protègent les espèces menacées

À quelques mètres des panneaux électoraux, sur le grillage de clôture de l'école élémentaire des Clairions, des affiches d'élèves interpellent les piétons sur la sauvegarde de la planète et la protection des animaux en voie de disparition.

Suite à des recherches sur les espèces animales menacées et sur les actions simples à mettre en œuvre pour protéger la biodiversité et la planète, les élèves de CM2 ont réalisé des exposés et des affiches. Elles sont actuellement accrochées sur le grillage de l'école, avenue des Clairions.

Sur chaque affiche, figurent la photo d'un animal, la raison de sa disparition et le comportement simple qu'il conviendrait d'adopter pour améliorer la situation. « Le but était de sensibiliser les familles et les passants en leur rappelant que, dans la vie de tous les jours, on peut agir pour la planète », souligne Laure Foucher, la directrice de l'école élémentaire.

Du tigre qui disparaît car



ENGAGEMENT. Sur chaque affiche, figurent la photo d'un animal, la raison de sa disparition et le comportement simple qu'il conviendrait d'adopter pour améliorer la situation.

trop chassé par l'homme, au kakapo victime de la déforestation, en passant par la baleine bleue à cause du changement climatique, les piétons peuvent découvrir le sort qui est réservé à une douzaine d'animaux si l'humanité ne se mobilise pas rapidement pour faire cesser le braconnage, la destruction

de leurs habitats, pour réduire l'empreinte carbone, etc. Au bas de chaque affiche, un rappel des comportements qu'il serait souhaitable d'avoir concernant la consommation de l'eau, l'utilisation de la voiture, les ampoules basse consommation, l'abandon des pesticides, etc.,

pour préserver la planète. « Afin de transmettre ces travaux de recherches aux plus jeunes élèves de l'école, un livret contenant tous les exposés sera bientôt réalisé », conclut la directrice. Le même affichage a été réalisé sur le grillage de l'école maternelle, rue de la Maladière. ■

ciTÉ
DE
La VOIX

VÉZELAY
BOURBONNAIN
FRANCAIS COÛTE

centre d'art vocal

A Nocte Temporis
Le Stagioni - Le jeune chœur de Paris
Le Caravansérail
Chœur la Radio Lettone
Ensemble Zene
Ensemble Aedes - Les Siècles
Ensemble Masques
Coro Ghislieri

Rencontres
musicales

de Vézelay 25 > 28
août 2022

Ensemble Contraste
Magali Léger
Les Itinérantes
Ana Carla Maza
Quatuor Balkanes
Chet Nuneta
Ommm
Voice Messengers
Marcela & Aven Khelas

Plus d'infos sur
lacitydelavoix.net
03 86 94 84 40

france
musique